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A la disminución anunciada del 30% del coste que 
se aprobó el pasado mes de julio, se añade ahora 
un descuento de otro 20%. Será desde el 1 de 
septiembre hasta el 31 de diciembre   P.  12

COMUNIDAD: 
Rebaja del 50 % del abono transporte

Las fiestas transcurrieron con un gran 
ambiente y perfecta organización. A pesar 
de que hubo que lamentar el fallecimiento 
de una persona en uno de los encierros, 
por lo que la bandera lució a media asta 
y el Ayuntamiento trasladó a la familia su 
pésame y condolencias. P.  8

PASARON LAS FIESTAS

ALCOBENDAS:
XIII FERIA DEL VEHÍCULO DE OCASIÓN
Renovauto. Se celebra este mes la XIII Feria 
del Vehículo de Ocasión de Alcobendas. 
Una ocasión estupenda para encontrar un 
coche a buen precio y con garantías.   P.  6

Las fiestas más grandes de la historia
El Ayuntamiento de San Sebastián 
de los Reyes ha cerrado con éxito las 
Fiestas del Santísimo Cristo de los 
Remedios 2022. "Celebraremos las 
Fiestas más Grandes de la Historia de 
San Sebastián de los Reyes", esa fue la 
consigna que se marcaron el Alcalde, 
Narciso Romero, y el Vicealcalde 
Delegado de Festejos, Miguel Ángel 
Martín Perdiguero. Y se puede decir 
que han cumplido. Ha habido para 
todos, y todos los gustos, y se ha 
participado con civismo y respeto 
en grado sumo.  Vaya desde nuestro 
periódico la felicitación para todas 
las partes porque el resultado ha sido 
espectacular a todos los niveles.   P.  3
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El tradicional Central Business District 
(CBD) ha quedado demostrado está 
obsoleto, y es necesario cambiar este 
modelo por uno diferente que permita 
a Madrid competir de verdad a nivel 
internacional. Almeida ha anunciado un 
nuevo distrito para la ciudad, el 22, que 
englobará el área de las 4 Torres más 
todo el Centro de Negocios de Madrid 
Nuevo Norte. 

DISTRITO 22 DE MADRID
 
La creación de un nuevo distrito, de 
carácter financiero, para Madrid, es sin 
duda una gran noticia que permitirá 
a la ciudad avanzar en la carrera por 
competir con las grandes capitales 
europeas.
Para ello, no basta con construir los 
edificios y el entorno adecuado, sino que 
este distrito requiere de una estrategia 
global, que apueste realmente por 
dotarlo de contenido con una gestión 
adaptada a sus necesidades

ESPACIOS DE 

USOS MIXTOS

Los tradicionales centros de negocios, 
conocidos en el sector como los CBD, 
son inadecuados, pues al tratarse de 
zonas de actividad económica donde 
solo hay vida de 9 h a 19 h, quedándose 
vacíos una vez acaba la jornada laboral.  
Es por lo que Madrid Nuevo Norte 
plantea un revolucionario cambio de 
concepto, pasando del CBD al AMD, es 
decir, al Affortable Mixed-use District. 
Un espacio de usos mixtos y accesible 
donde la gente pueda vivir, trabajar y 
disfrutar. Así es como se da vida a una 
ciudad 24/7. 
Por eso, el modelo de Madrid Nuevo 
Norte tiene claro que este nuevo espacio 
de actividad económica no puede 
alojar solo oficinas de calidad, sino que 
debe tener un gran peso la vivienda 
(especialmente la vivienda asequible), 
las zonas comerciales, las zonas verdes, 
dotaciones singulares, etc.

Unos espacios mixtos donde oficinas, 
residenciales, comerciales, y culturales 
harán una comvivencia natural y 
necesaria. La vivienda y actividad 
económica han de estar unidas. Por eso 
se van a construir 10.500 viviendas, el 
38% estará en manos del Ayuntamiento 
de Madrid, que ya ha anunciado que 
las destinará a impulsar políticas de 
acceso a la vivienda mediante distintas 
fórmulas de alquiler protegido o de 
precio tasado. 
Este es el nuevo modelo de actividad 
económica que plantea Madrid Nuevo 

Norte, el concepto de apostar por la 
flexibilidad de usos, que permita, por 
ejemplo, que en un mismo edificio 
puede convivir plantas residenciales, 
con otras de oficinas o, por ejemplo, 
de nuevas tendencias como es el 
coliving, o usos alternativos como todo 
lo relacionado con la salud o el uso 
educativo.

MOVILIDAD

Este modelo de ciudad de usos 
mixtos que es Madrid Nuevo Norte, se 
complementa con un ese gran centro 
de actividad económica y un sistema 
de transporte público y movilidad 
sostenible que permita que más de 5 
millones de personas puedan llegar 

a este centro de negocios de Madrid 
Nuevo Norte en unos 45 minutos.
Además de cubrir las necesidades 
cotidianas del día a día con 
desplazamientos a pie y en bicicleta, 
Madrid Nuevo Norte se propone trazar 
también una potente red de transporte 
público. Por ello, el modelo de ciudad 
de proximidad se complementa con 
la gran red de transporte público 
hiperconectada que parte, como centro 
neurálgico, de la estación de Chamartín 
y que permitirá un acceso a rápido y 
eficiente a todos los ciudadanos de la 

región. 
Se calcula que más de 5 millones de 
personas podrán llegar este centro de 
negocios de Madrid Nuevo Norte en 
unos 45 minutos, tratándose del primer 
desarrollo urbano que no se diseña para 
el coche, sino que lo hace en torno a una 
extensa red de transporte público, en 
un nuevo modelo de ciudad sostenible 
e inclusivo.
De esta forma, se dispondrá de una 
red de transporte público que integra 
Metro, Cercanías, autobuses urbanos 
e interurbanos y un pionero sistema 
de autobús de alta capacidad, que 
facilitará que quienes necesiten 
desplazarse a más distancia escojan 
estas opciones antes que el vehículo 
privado, estimándose que el 80% 

de los desplazamientos en Madrid 
Nuevo Norte se realizarán por medios 
de transporte sostenibles, y todas las 
necesidades diarias se encontrarán en 
un radio de menos de 15 minutos a pie o 
en bicicleta. Además, el 90% de quienes 
vivan o trabajen en Madrid Nuevo Norte 
tendrá un punto de transporte de alta 
capacidad (Metro o Cercanías) a menos 
de 10 minutos andando.

LOGÍSTICA URBANA

Debido a su actividad económica de 
escala nacional e internacional, va a 
tener un importante peso de logística, 
muy especialmente en el entorno del 
distrito de oficinas.
Según los estudios de tráfico, se esperan 
unos 2.500 desplazamientos logísticos 
diarios en el Centro de Negocios. Para 
poner en contexto este número, se 
estima que en el Centro de Negocios 
contará con una movilidad de personas 
de 120.000-125.000 viajes al día, pero 
gracias a la estrategia de movilidad 
sostenible del proyecto, únicamente 
25.000 de esos viajes serán realizados 
en vehículo privado.
Para su estudio, se ha elaborado un 
libro blanco que agrupa tres tipos 
de conclusiones, que cubren tres 
momentos distintos del desarrollo:
o Medidas para implementar en los 
proyectos de urbanización.
o Recomendaciones a los promotores 
inmobiliarios para optimizar la logística 
en sus edificios.
o Estrategias para el fomento de futuros 
modelos de negocio asociados a la 
logística, una vez esté ya construida una 
parte considerable de los edificios.
Además, para reducir el impacto de 
la carga y descarga en las calles, se 
sugiere la construcción de muelles en 
los edificios, tanto de oficinas como de 
vivienda, separando de esta manera 
esta actividad de la vía pública y 
evitando crear problemas añadidos de 
tráfico. Para ello, se han elaborado unas 
guías técnicas que podrán ser utilizadas 
por los promotores.

    
•  Madrid tiene una posición privilegiada en cuanto a percepción europea. Una ciudad donde a la gente le encanta

      vivir y trabajar, por nuestro estilo de vida, el clima, la oferta cultural y de ocio.
   •  Pero a su vez, Madrid necesita dar un paso adelante para competir en igualdad con las grandes plazas europeas, 
      pues le falta un entorno para la actividad económica con suficiente oferta de oficinas. Y Madrid Nuevo Norte es 
      la oportunidad para afrontar este reto.

   •  Con esta actuación, Madrid decide su modelo económico futuro, apostando por un entorno en el que desarrollar las 
      actividades económicas más avanzadas, relacionadas con la economía del conocimiento.

  ASÍ SERÁ EL DISTRITO DE NEGOCIOS DEL FUTURO
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En las Fiestas de Sanse se consiguió hacer historia 

La consigna para la confección del 
programa de fiestas de este año, 
las Grandes, las del Santísimo Cristo 
de los Remedios, era la de hacer las 
fiestas más grandes de la historia de 
San Sebastián de los Reyes. 

Nos lo comentaba Miguel Ángel Martín 
Perdiguero, Vicealcalde Delegado de 
Festejos del Ayuntamiento de Sanse, 
"van a ser las fiestas más grandes de la 
historia de Sanse" nos comentaba el edil 
al tiempo que manifestaba su malestar 
por la prohibición de los encierros del 
año pasado por parte de la Comunidad 
de Madrid. Poco gustó, o fue dificilmente 
entendible, que por aquellas fechas ya 
se estuviera permitiendo la entrada de 
35.000 espectadores en los estadios de 
fútbol y que se desestimara la propuesta 

del gobierno de Sanse para que 800 
corredores, cumpliendo con las medidas 
sanitarias del momento, no pudieran 
tomar parte en los encierros 2021. 
Pero eso ya forma parte de la historia y, 
como nos contó Martín Perdiguero, Perdi, 
como le llama todo el mundo, ya desde 
ese momento se pusieron manos a la obra 
para la confección del programa de fiestas 
para la próxima edición, la de 2022, la de 
este año.

Un programa para 
todos los gustos
La siguiente consigna marcada por el 
Vicealcalde fue: "Hagamos unos encierros 
espectaculares, participativos, ordenados 
y que resulten ejemplares. Que quede 
claro que somos los Encierros de Sanse, 
los Encierros de Madrid, y completemos 
un repleto programa de actividades 
culturales, musicales, deportivas y de 
entretenimiento en las que nadie se 
quede al margen, que haya para todos los 
gustos". Y así ha sido ha habido actividades 
de todo tipo, además de los encierros, 
conciertos con primeras figuras y en 
todos los estilos, actividades deportivas 
- fútbol, carrera pedestre, ajedrez...-, 
concurso internacional de recortadores, 

festejos taurinos, celebraciones religiosas, 
actividades para niños...como deciamos 
actividades planteadas para que nadie 
se quedara al márgen en unas fiestas 
tan significativas para los vecinos de 
la Ciudad de San Sebastián de los 
Reyes y sus visitantes, que siempre son 
hospitalariamente recibidos.

Los encierros
Para muchos, el plato fuerte de las fiestas, 
evidentemente no para los detractores de 
la causa taurina. Lo que sí es cierto es que 
nadie puede poner en duda que se trata 
de una tradición ancestral que supone una 
gran fuente de ingresos para comercios 
y hosteleros. Pues bien, de acuerdo o 
no, los encierros que se celebran en 
Sanse cuentan con una organización 
perfecta y unas medidas de seguridad 
impecables. Estos apartados hacen que 
sean prestigiados y respetados dentro y 
fuera de España. El comportamiento de los 
corredores ha sido exquisito, el del público 
asistente ha sido ejemplar, respetuoso 
con la directrices marcadas por la Policía 
Local y por Protección Civil, otros de los 
grandes protagonistas del éxito de estas 
fiestas. Cuando estos cuerpos actúan con 
el conocimiento que aportan, nada puede 
salir mal. El éxito, evidentemente, es cosa 

de todos y así ha sido en estas fiestas, 
todos han colaborado y caminado en la 
misma dirección. 

Las peñas y los peñistas
Soporte fundamental para el éxito de 
las fiestas, de las de este año y de las de 
todos. La tarde-noche del pregón es para 
vivirla, no se puede contar. Tanta gente, 
en tan poco espacio dando muestras de 
convivencia con altas dosis de algarabía 
todo un espectáculo que merece la pena 
no perderse. Ahora habrá quien no este 
de acuerdo con lo comentado y piense 
todo lo contrario...como decía el Lichis, 
y si nos lo permiten, "para eso está la 
gente, pa pensar". Vaya desde aquí nuestra 
enhorabuena por la celebración de  
estas fiestas que bien pueden pasar a la 
posteridad como las fiestas más grandes 
de la historia de Sanse.

Actividades  para todos los gustos y los encierros como plato fuerte del programa
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     MIGUEL ÁNGEL MARTÍN PERDIGUERO,  Vicealcalde de San Sebastián de los Reyes

SanSe ha visto las caras de felicidad 
y alegría de muchos vecinos en las 
primeras fiestas del Santísimo Cristo de 
los Remedios 2022 tras la pandemia, 
tras 1.091 días sin encierros y muchos 
meses de trabajo. En el balance general 
de nuestros festejos está la satisfacción 
de que todo ha transcurrido con total 
normalidad, sin incidentes reseñables y 
con una seguridad impecable. 
Es necesario recordar que iniciamos el 
trabajo de estos festejos 2022 tras la 
inesperada e injusta prohibición el año 
pasado por parte de la Comunidad de 
Madrid. Comprendimos que debíamos 
ofrecer a vecinos, peñas, hosteleros y 
a la ciudadanía una programación a la 

altura de San Sebastián de los Reyes 
que no sólo significara una vuelta a la 
normalidad. 
No nos conformamos con recuperar 
las fiestas de antaño, las ampliamos 
concentrando nuestros esfuerzos 
en aplicar un cambio profundo en la 
concepción de nuestro evento anual más 
importante, innovando en los festejos 
populares.   
Hemos remado juntos muchas 
personas para sorprender y satisfacer 
a la gran mayoría, a los amantes de la 
tauromaquia con once encierros, con 
un extraordinario nocturno y la gran 
novedad de los dobles, con los del alarde.  
La felicitación de los corredores, 

de las peñas y del público ha sido 
palpable día a día en las calles tras cada 
intensa mañana, superando todas las 
expectativas, tanto en el programa de la 
feria taurina como en la presentación de 
los toros, unas reses que hacía muchos 
años que no veíamos por el recorrido del 
encierro. 
Nuestro programa de fiestas, con 250 
eventos en nueve días, ha marcado 
también un antes y un después con 
artistas de primer nivel en el anfiteatro 
y en la plaza de la Constitución, con 
mucho público agradecido. Hemos 
visto desfilar a figuras internacionales 
y nacionales del panorama musical 
español: Omar Montes, Ana Mena, India 

Martínez, los maravillosos Miss Caffeina 
y Varry Brava, De Marco Flamenco, Mikel 
Erentxun y David Otero, además de 
muchas actuaciones de grupos locales.
Con todo ello, con el balance hecho, 
quiero que sepáis que, entre todos, 
hemos escrito nueva página en la 
historia de las fiestas de SanSe.  
Todo esto se ha hecho para seguir 
apostando por la ciudad, para 
promocionarla y alimentar una marca 
que debe crecer los próximos años, 
porque en 2023 nos veremos otra vez 
con más apuestas y sorpresas para seguir 
escribiendo páginas en la historia de 
nuestras fiestas del Santísimo Cristo de 
los Remedios. 

  Hemos escrito una nueva página en la historia de las fiestas de SanSe 
@MPerdiguero_

La Policía Local continúa con su Plan de Modernización
La Policía Local de San Sebastián de los 
Reyes ha recibido formación específica 
para el manejo de las pistolas táser, el 
nuevo dispositivo que ha llegado al 
cuerpo de policía, gracias a la puesta en  
marcha del Plan de Modernización de 
Seguridad de San Sebastián de los Reyes. 
En total ya son 10 los agentes de la Policía 
Local capacitados para el uso de este tipo 
de dispositivos electrónicos. 
Los nuevos operadores de las pistolas táser 
han estado disponibles en las pasadas 
Fiestas en Honor del Santísimo Cristo 
de los Remedios, cubriendo las 24 horas 
del día con turnos de dos agentes por la 
mañana, dos por la tarde y dos por la noche 
auinque no nos consta que hayan tenido 
que ser utilizadas...afortunadamente. El 
objetivo era que el efecto disuasorio de 

los dispositivos táser estuviera presente 
durante todas las fiestas para garantizar la 
seguridad ciudadana.

Miguel Ángel Martín 
Perdiguero, Vicealcalde
El Vicealcalde Delegado de Seguridad 
Ciudadana, Miguel Ángel Martín 
Perdiguero (Cs), ha declarado que “en 
los últimos meses estamos viendo 
sobre el terreno los frutos de un Plan de 
Modernizaciónque la Policía Local solicitó 
y, ahora, con más medios, más recursos 
y también con más agentes en las calles 
estamos cumpliendo con las necesidades 
de seguridad de Sanse”.
Desde la Concejalía de Seguridad 
Ciudadana se informa que las pistolas táser 

no sustituyen a ningún otro elemento de 
defensa o protección que habitualmente 
llevan los agentes, explicando que su uso 
está limitado a casos excepcionales en 
los que se requiera inmovilización de la 
persona cuando presenta una agresividad 
extrema y para evitar el uso de otras armas 
más perjudiciales.
Las descargas que producen estas pistolas 
aplican un efecto incapacitante que tiene 
una duración de 5 segundos durante los 
cuales los agentes pueden aprovechar 
para inmovilizar a la persona. Las pistolas 
táser no producen daños físicos, más 
allá del shock que se puede sufrir tras la 
descarga.
Aunque no hay estadísticas en España, 
otros estudios internacionales revelan que 
se trata de un arma con una incidencia 

mínima en la salud de las personas. Los 
mismos estudios desmienten que exista 
una incidencia directa o relevante sobre 
quienes presentan patologías cardiacas. 
Otro instrumento más que, bien usado, 
servirá para mantener el orden público.

Presentó su dispositivo de pistolas táser que entraron en servicio en las pasadas fiestas

Fue el primer alcalde elegido democráticamente después de la dictadura franquista

Adolfo Conde recibe el homenaje de San Sebastián de los Reyes
El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes dedicó el pasado 27 de agosto, 
primer día de las fiestas del Cristo de los 
Remedios, un cálido homenaje, a titulo 
póstumo, a su primer alcalde democrático 
tras la dictadura franquista: Adolfo Conde 
Díez.
El Auditorio del Parque de la Marina, un 
proyecto en el que estuvo muy implicado 
y uno de los principales hitos de su 
mandato, llevará su nombre. Así mismo, 

Adolfo Conde disfrutará de un espacio 
dedicado a su memoria en los aledaños 
del Auditorio, en el interior del Parque que 
también alberga el recinto ferial y que al 
igual que el anfiteatro llevará su nombre. 
Entre los proyectos impulsados por 
Adolfo Conde en aquella etapa durante 
la cual el Ayuntamiento de Sanse daba 
sus primer pasos tras la dictadura y que 
modificaron sustancialmente la ciudad, 
además del Parque de la Marina, destacan 

el Polideportivo Municipal Dehesa Boyal y 
la primera Universidad Popular de España, 
elogiada internacionalmente y que lleva el 
nombre de un poeta cuya historia estuvo 
también muy ligada a la localidad: José 
Hierro.
Adolfo Conde, como era conocido por la 
mayoría de sus vecinos, fue elegido alcalde 
en 1979 y se mantuvo en la alacaldía, como 
candidato integrado en las listas del PSOE, 
hasta el año 1991.
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El Ayuntamiento de Alcobendas 
y la Asociación de Empresarios de 
Alcobendas-AICA organizan una nueva 
campaña que impulsa la dinamización 
del pequeño comercio y la hostelería 
local con un incremento de las ventas 
basada en los bonos descuento.
Podrán participar en esta campaña 
los establecimientos comerciales y de 
restauración del municipio dedicados 
a la venta de vinos y bebidas, comercio 
textil, perfumerías, droguerías, 
productos de parafarmarcia, lavanderías, 
tintorerías, salones de peluquería y 

belleza, chocolaterías, heladerías, 
servicios fotográficos, agencias de 
viaje, restaurantes, bares y cafeterías.
Para participar en esta campaña deben 
rellenar el formulario de inscripción 
que se encuentra disponible en la 
web municipal alcobendas.org y en la 
de AICA, empresariosdealcobendas.
com hasta el 16 de septiembre.
La campaña se iniciará el 15 de septiembre 
y finalizará el 15 de noviembre, o una vez 
se hayan agotado la totalidad de los bonos 
puestos en circulación. Se pondrán en 
circulación 3.000 bonos  de descuento, 

que se podrán canjear de esta forma: 
uno por compras o consumiciones de 
15 euros, dos cuando se superen los 30 
euros y cuatro si se alcanzan los 50 euros.
Los bonos serán nominativos y cada 
usuario podrá canjear un total de 15 
bonos, que caducarán a las 48 horas 
de su descarga si no se han utilizado. 
Los bonos se descargarán en  la web 
www.bonosdescuentoalcobendas.org.
El Ayuntamiento de Alcobendas reintegrará 
los bonos aplicados correctamente en 
cada comercio en cuatro fases, cada quince 
días a partir de primeros de octubre.

Los comercios deberán inscribirse hasta el 16 de septiembre y se aplicarán descuentos a partir de 15 euros de compra

Campaña de dinamización del Comercio y la Hostelería Local

Los principales operadores móviles están 
desplegando actualmente el servicio 
de nueva generación 4G y 5G sobre las 
bandas de frecuencia de 700 y 800 Mhz en 
la ciudad de Alcobendas.

Una mejor cobertura
Estos servicios tecnológicos sobre estas 
bandas de frecuencia, que anteriormente 

utilizaba la Televisión Digital Terrestre 
(TDT) permite ofrecer una mejor cobertura 
en interiores y la mayor extensión de 
cobertura posible. 

Mejora la velocidad 
de conexión a internet
Asimismo se mejora la velocidad de 

conexión a internet, los servicios de 
televisión, vídeo y música bajo demanda, 
así como decenas de nuevos servicios 
que llegarán en los próximos años 
aprovechando esta nueva tecnología.

Afecciones a la TDT
La implantación del servicio 4G y 5B puede 
conllevar la aparición de determinadas 
afecciones en la recepción de la señal 
de TDT de Alcobendas, debido a que 
trabajan en una banda que se utilizaba 
anteriormente para el servicio de 
televisión. 

Llega 700
Para resolver estas posibles incidencias 
que pudiesen producirse, las operadoras 
han confiado en una empresa, Llega700, 
para solucionar este tipo de afecciones 
que pudiera tener cualquier usuario de 

TDT por este motivo en sus aparatos 
receptores. 

Comunidades de Vecinos
En el caso de las comunidades de vecinos, 
debe ser el administrador o el presidente 
de la comunidad el que deba contactar 
con la empresa Llega700 al número 
gratuito de teléfono 900 833 999. 

Avisos para posibles 
afectaciones y 
restablecimiento de TDT
En este número se tramitarán los avisos 
para la solución de posibles afectaciones 
y restablecimiento del servicio TDT con 
total normalidad y de forma gratuita a 
consecuencia  de la implantación   del  4G 
y 5G. 

Debido a que los principales operadores están implantando el servicio de nueva generación 4G y 5G

La señal de TV se puede ver afectada por interferencias

Todo listo para la decimotercera edición de Renovauto

Renovauto, la Feria del Vehículo de 
Ocasión de Alcobendas, ofrecerá en su 
decimotercera edición vehículos de 17 
de las principales marcas automovilísticas 
garantizados y con grandes descuentos, 
con precios muy asequibles. 
Durante cinco días, entre el 21 y el 25 de 
septiembre, la Asociación de Empresarios 
de Alcobendas – AICA organizará esta feria 
junto al Ayuntamiento de Alcobendas y la 
Comunidad de Madrid para dar una mayor 

proyección al sector automovilístico de 
la ciudad, uno de los más consolidados 
y potentes a nivel empresarial. Habrá 
grandes descuentos y condiciones 
especiales para los asistentes a Renovauto 
y los asistentes a la feria podrán disfrutar 
de condiciones especiales en la ITV TÜV 
SÜD de Alcobendas. También habrá 
juegos infantiles, desde el viernes y hasta 
el domingo, y servicio de bar durante la 
toda la celebración de la feria. Renovauto 
Alcobendas supone una gran inyección 
económica para los concesionarios de la 
zona. 
Contar con un stand en la Feria del Vehículo 
de Ocasión de Alcobendas se traduce en 
una facturación de casi 400.000 euros de 
media por expositor; además de ser un 

gran escaparate para darse a conocer entre 
público no solo de Alcobendas, sino de 
toda la Comunidad de Madrid. Renovauto 
está consolidada como una de las ferias 
más importantes de esta comunidad tras 
el Salón del Vehículo de Ocasión de IFEMA. 
Contará con la presencia de, entre otros, 
los concesionarios de Amarauto, Autofer, 
Hersamotor, Aldauto Motor, Autotreca, 
Grupo Cobendai, Mucase Motor, Kia 
Retail Madrid y Romadrid. Además, se 
introducirá, por segundo año consecutivo, 
formas alternativas de movilidad con 
el apoyo de la tienda especializada 
en ciclismo EnBici. La empresa Enbici, 
implantada en Alcobendas desde 1995, 
ofrecerá información sobre todas las 
novedades y formas alternativas de 

movilidad del mundo de la bicicleta. Los 
concesionarios ofrecerán al cliente una 
gran variedad de vehículos siempre con 
una antigüedad inferior a 7 años y con unas 
condiciones de financiación inigualables. 
La oferta abarca desde coches pequeños, 
SUV, todocaminos, familiares, furgonetas a 
vehículos híbridos y eléctricos con precios 
muy asequibles y que cuentan con una 
garantía de, como mínimo, 12 meses. 
Por segundo año consecutivo, Renovauto 
Alcobendas estará abierta 24 horas a través 
del portal www.renovautoalcobendas.es. 
En él, el internauta encontrará la mayoría 
de los vehículos expuestos, así como sus 
características y condiciones de venta o 
financiación. Además, tendrán una vía de 
contacto directo con los distribuidores.

Será la XIII Feria del Vehículo de Ocasión de Alcobendas
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  FIESTAS DE VALDEOLMOS-ALALPARDO

OTRO ÉXITO DE ORGANIZACIÓN, ASISTENCIA Y 
COMPORTAMIENTO EN LAS FIESTAS !!!

Gran ambiente en el Torneo de Pádel celebrado el 5 de agosto en las Fiestas de Valdeol-
mos. 16 parejas masculinas jugaron en las pistas de Alalpardo y 8 parejas femeninas en 

las de Valdeolmos. 

Mucha participación en los Campeonatos de Mus y Brisca

400 raciones gratis de Caldereta para despedir las Fiestas de Valdeolmos

 El cielo de Valdeolmos se iluminó recordando que son las Fiestas Patronales en honor al 
Santísimo Cristo atado a la Columna

Telemadrid contó en directo el 
devenir del concurso de uno de los 
platos más típicos. Se presentaron 
23 tortillas a cual más rica.  Las 
cocineras y cocineros hicieron 
tortillas sin cebollas, con cebolla, 
con pimientos, con chorizo, con 
morcilla y con cebolla caramelizada. 
Hubo para todos los gustos.

Son los ganadores del divertido Concurso espectáculo 'Humor Amarillo' en Alalpardo. 
El equipo verde consiguió el triunfo en unas divertidas pruebas de puntería, agilidad y 

equilibrio con muchas caídas y saltos y, sobre todo, muchas risas

Muchos equipos participaron en el Torneo de Fútbol Sala de las Fiestas de Alalpardo. El Torneo se jugó en el Polideportivo Juan Antonio 
Corbalán y lo organizó la Peña El Coñazo.

Las pregoneras de las fiestas posaron 
con sus ramos de flores junto al Alcalde 
de Valdeolmos-Alalpardo, Miguel Ángel 

Medranda
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“PEÑA EL COÑAZO”, la peña de Alalpardo 
de mayor solera en toda la comarca

La Peña El Coñazo, es una de las 
de mayor solera en la comarca 
y es la única peña que existe en 
Alalpardo, compuesta por pequeños, 
adolescentes y mayores, y son los 
que dan color y alegría a las Fiestas 
Patronales. 

La Peña El Coñazo cuenta su origen 
desde el año 1975-76, cuando se trajeron 
la "fórmula" del famoso "zurracapote" y 
unos bombos de Pamplona que usaron 
para crear ambiente por las calles del 
municipio. Ambiente y ruido. Tanto es así, 
que los primeros años los vecinos cuando 
los oían pasar comentaban...."qué coñazo 
da esta gente", por los que les dieron la 
buena idea de tomar ese nombre para 
llamar a su peña, pasando a llamarse la 

"Peña El Coñazo". Una vez que ponen el 
pañuelo al cuello a San Sebatián, se lo 
colocan ellos también para dar comienzo a 
las Fiestas Patronales después del Pregón 
y comenzar las actividades programadas 
y demás eventos en los que también han 
participado para su organización. 

Alegría, buen ambiente 
y ganas de pasarlo bien
Después durante las fiestas ya viene todo 
rodado, comer, berber, bailar, gritar y, 
sobre todo, ganas de pasarlo bien, por 
supuesto, todo con moderación. Por eso  
en sus cánticos lo dicen bien claro:
"Fiestas de Alalpardo, Fiestas de San 
Sebastián, las de mayor alegría, desde el 
principio al final". Pues que nunca tengan 
ese final y sigan así muchos años!!.

Entre otras muchas actividades que 
contenía el programa de fiestas de 
Alalpardo, muchos niños y padres 
acudieron a las 20:00 horas junto a la Sala 
Al-Artis para disfrutar de la divertida e 
interactiva sesión de circo, un espectáculo 
de Escenas de Verano de la Comunidad 
de Madrid por parte de Ganso & Cia.

En ‘Babo Royal’ suenan las trompetas y 
comienza el festejo: un imperio de 50m2, 
un rey lunático y un trovador singular. 
Se trata de un pequeño territorio donde 
reina la excentricidad. Es un juego 
donde las jerarquías se invierten, donde 
lo previsible sorprende y donde están 
prohibidas la cordura y la normalidad.

Gran espectáculo circense “BABO ROYAL”

  
     
   Brujuleando

CONDOLENCIAS 
POR UNA PERSONA 
FALLECIDA EN LOS 

ENCIERROS DE 
ALALPARDO

En un comunicado oficial, el 
Ayuntamiento de Alalpardo 
lamentó profundamente el 
fallecimiento de un vecino 
de Serracines tras sufrir una 
cornada mortal durante el 
primer día de Encierros en 
las Fiestas de Alalpardo. Los 
Servicios Médicos contratados 
por el Ayuntamiento nada 
pudieron hacer por salvarle la 
vida. El Ayuntamiento trasladó 
su pésame y condolencias a la 
familia del fallecido. En señal 
de duelo, la bandera ondeó a 
media asta en el municipio y 
se suspendieron el tradicional 
desfile de banderas y el Encierro 
del día siguiente.

LA “PEÑA EL COÑAZO” 
TAMBIÉN EXPRESÓ 
SU RESPETO POR EL 

FALLECIDO

 

La única Peña de Alalpardo 
que se caracteriza por hacer 
mucho ruido con sus bombos y 
c.anticos, supo estar a la altura 
de la situación entrando en 
la Plaza en riguroso silencio 
levantando su enorme pancarta 
y dando una vuelta al ruedo. Un 
gesto en señal de respeto por la 
memoria de S.G.M, el vecino de 
Serracines que falleció mientras 
corría los Encierros en las Fiestas 
de Alalpardo.

En septiembre, vuelve el Proyecto de 
Dinamización Ambiental organizado por 
la Concejalía de Medio Ambiente. Será el 
8, 22 y 29 de septiembre:
- 8 septiembre: De 18 a 20 h, en la Sala 
Al -Artis, habrá una reunión informativa 
para dar a conocer a los asistente el inicio 
de los programas previstos para el Club 
de Ocio´09, los talleres infantiles del 
Proyecto de Dinamización Ambiental y 
las acciones a realizar dentro del Grupo 

de Objetivos de Desarrollo Sostenible
- 22 septiembre:  De 18 a 20 h Vivero. 
Reunión del Grupo de ODS: Reencuentro 
del grupo y recepción para nuevos 
asistentes. Habrá 15 plazas.
- 29 septiembre: De 18 a 20 h en el 
Parque Ntra Sra del Rosario Taller infantil 
y Gincana ambiental. Reencuentro del 
grupo y recepción para nuevos asistentes. 
Inicio de las actividades del Proyecto de
dinamización ambiental. Habrá 15 plazas.

En el Parque Nuestra Señora del Rosario

PROYECTO DE DINAMIZACIÓN AMBIENTAL
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La Comunidad de Madrid ampliará el 
programa educativo DigiCraft a 45 nuevos 
centros públicos el curso 2022/23, lo que 
supondrá que puedan participar 8.000 
estudiantes más que hasta ahora. Así, se 
podrán beneficiar 100 colegios, 18.000 
alumnos y 410 maestros. Este proyecto 
destinado a la educación pública tiene 
como objetivo formar a niños de entre 6 
y 12 años en las competencias digitales 
que les permitan desarrollar el máximo 
potencial. Tiene lugar en diferentes 
entornos, compartiendo una sólida 
base fundamentada en el aprendizaje 
colaborativo a través del juego y la 
experimentación en un contexto que 
estimule su curiosidad y creatividad. Para 
ello se ofrecen diferentes actividades como 
las de inteligencia artificial (IA), realidad 
aumentada o diseño 3D de una forma fácil 
y divertida, combinando el mundo físico y 
el virtual. Los docentes recibirán cursos de 
ocho horas desde octubre a febrero y, una 
vez realizados, imparten a los menores una 
serie de sesiones y se les proporciona un kit 
con los materiales necesarios.

AMPLIACIÓN DEL 
PROGRAMA EDUCATIVO 

DIGICRAFT A 45 
COLEGIOS PÚBLICOS

La Comunidad reduce un 50% el precio de los 
abonos transporte desde el 1 de septiembre

La Comunidad de Madrid reducirá 
un 50% el precio de los abonos 
transporte de 30 días a partir del 
1 de septiembre hasta el 31 de 
diciembre de este año.

De esta manera, a la disminución 
anunciada del 30% del coste que se 
aprobó el pasado mes de julio, se añade 
ahora un descuento de otro 20%. 

Costes de abonos y 
billetes multiviaje 
Por su parte, tal y como ya estaba 
establecido con anterioridad, el título 
multiviaje será un 30% más barato sobre 
su importe original. El abono transporte 
es un título personal e intransferible, que 
permite realizar un número ilimitado de 
viajes dentro de su ámbito de validez 

espacial y temporal. Para poder utilizar 
el abono transporte, se debe cargar en 
la Tarjeta Transporte Público (TTP). En la 
actualidad, existen ocho zonas tarifarias 
-seis de ellas dentro de la Comunidad 
de Madrid y 2 para Castilla-La Mancha- y 
cada una superior incluye a las interiores 
(por ejemplo, el B3 puede ser utilizado 
en las áreas A, B1 y B2), con excepción de 
los interzonales.
A partir del 1 de septiembre, el Abono 
Joven 30 días, del que pueden hacer uso 
los menores de 26 años, pasa de costar 
20 euros a la mitad, y puede ser utilizado 
en todas las zonas.

12.500 plazas públicas de Formación Profesional

Más de 1.600 de estas vacantes 
corresponden a Grado Básico, más de 
5.100 son para especialidades de Grado 

Medio y 5.800 del Superior. La relación de 
centros y enseñanzas estará disponible 
en la página web oficial de la Comunidad 
de Madrid a partir del 1 de septiembre, 
y las solicitudes de admisión se deberán 
tramitar en el centro correspondiente, 
los días 5 y 6 de este mismo mes para las 
titulaciones de Básico y Medio, mientras 
que en el Superior se realizarán el 7 y el 8.
Un elevado número de los títulos 
cuentan con vacantes, incluidos 
los más demandados, como son 

los ciclos de Anatomía Patológica y 
Citodiagnóstico (más de 40 plazas), 
Sistemas Microinformáticos y Redes (más 
de 320) o Mantenimiento de Vehículos 
(más de 130). La Comunidad de Madrid 
ha ampliado en 10.000 el número de 
plazas públicas para estudiar Formación 
Profesional el curso 2022/23, que se 
suman a las 15.000 que se incrementaron 
los dos últimos años. Esta iniciativa 
conllevará la contratación de cerca de 
600 nuevos profesores.

Los menores de 26 años pagarán ahora 10 euros en vez de 20

Las nuevas tarifas han recibido el visto bueno del Consejo de 
Administración del Consorcio Regional de Transportes de Madrid

Ofrecidas por la Comunidad de Madrid para el curso escolar 2022/23

Más de un centenar de investigadoras de 
la sanidad pública de la Comunidad de 
Madrid figuran entre las más destacadas 
de toda España, según la clasificación 
realizada por el Consejo Superior de 

Investigaciones Científicas (CSIC), que 
incluye a más de 5.000 mujeres, tanto 
nacionales como extranjeras, con 
presencia en organismos del país.
En esta relación, que se ha elaborado 
por primera vez, hay un total de 100 
profesionales vinculadas a hospitales 
públicos madrileños o a sus institutos de 
investigación: Gregorio Marañón (19), La 
Paz (15), 12 de Octubre (13), Clínico San 
Carlos (12), Fundación Jiménez Díaz (11), 
Ramón y Cajal (9), La Princesa (7), Puerta 
de Hierro (6), Alcorcón (2), Niño Jesús (2), 
Infanta Leonor (2), Getafe (1) y Príncipe de 
Asturias (1). 

LA SANIDAD PÚBLICA MADRILEÑA ENTRE 
LAS MÁS DESTACADAS DE ESPAÑA

La Comunidad de Madrid despliega 
un dispositivo sanitario especial 
compuesto por hasta 17 profesionales 
entre médicos, enfermeros y Técnicos 
de Emergencias Sanitarias del Servicio 
de Urgencias Médicas de la Comunidad 
de Madrid (SUMMA 112) , además 
de recursos como una UVI móvil, un 
Vehículo de Intervención Rápida y otro 
de Comunicaciones, y un hospital de 
campaña para prestar asistencia sanitaria 
inmediata, si fuera necesaria, durante 
los tradicionales encierros de las Fiestas 
Patronales de San Sebastián de los Reyes.
El consejero de Sanidad de la Comunidad 

de Madrid, Enrique Ruiz Escudero, visitó 
el despliegue realizado en el municipio 
antes del comienzo del cuarto encierro 
del programa de festejos taurinos de la 
localidad.

DESPLIEGUE SANITARIO EN LOS ENCIERROS 
DE SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

La Comunidad de Madrid ha bajado el 
paro hasta un 25,2% a lo largo del último 
año, 105.629 desempleados menos con 
respecto a agosto de 2021, el descenso 
más intenso de este mes de toda la serie 
histórica y que supone una caída del 

doble que la media en España. El total de 
madrileños sin empleo se sitúa en 313.286. 
Hay 39.610 personas más empleadas 
(11,2%) de las existentes justo antes del 
inicio de la pandemia. Son los últimos datos 
facilitados por el Gobierno central y que 

constatan un incremento del desempleo 
con respecto a julio del 1% (3.254). El paro 
en España subió el mes pasado casi medio 
punto por encima en comparación con 
la Comunidad de Madrid (+1,4) al sumar 
40.428 personas.

LA COMUNIDAD DE 
MADRID REDUCE EL 
PARO MÁS DEL 25%
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      B A R A JA S

El distrito de Barajas se prepara para las 
fiestas patronales en honor a Nuestra 
Señora de la Soledad. Del 14 al 25 
de septiembre, el programa incluye 
diferentes propuestas para todos los 
públicos en dos escenarios principales, el 
recinto ferial de la calle Ayerbe, donde 
tendrá lugar el pregón el día 15 a cargo 
de la jefa del Departamento de Servicios 
Sociales de Barajas, Elena Jiménez, y la 
plaza Mayor, además de actividades en 
diversos emplazamientos. Los Zigarros 
como actuación estelar, las sesiones del 
DJ y locutor Antonio Hueso, la música 
urbana de Love Yi, el grupo folclórico 
Calderón de la Barca y el coro rociero 
Divina Pastora, además de los tributos 
a ABBA y Queen forman parte de la 
programación musical. Todo el programa 
lo puedes consultar en: https://
d iar io .madr id .es/wp-content/
uploads/2022/09/Programa-fiestas-
distrito-de-Barajas.pdf

LA MÚSICA, 
PROTAGONISTA DE LAS 
FIESTAS DEL DISTRITO 

El tradicional certamen cumple su edición 
decimoséptima enmarcado en las fiestas 
de Nuestra Señora de la Soledad. La 
participación está abierta a cualquier 
persona española o extranjera residente 
en el territorio nacional con 18 años. Los 
autores de las tres mejores fotografías 
recibirán un obsequio valorado en 
450 euros, 300 euros y 150 euros. La 

foto podrá ser en blanco y negro, color 
o viradas en algún tono, el formato 
mínimo será de 18×24 cm y el máximo de 
30×40 cm y deberá ir montada sobre un 
soporte rígido de color negro tipo foam 
o similar. El plazo de presentación de los 
trabajos estará abierto del 1 hasta el 12 
de septiembre y el fallo del jurado se hará 
público el 15 de septiembre.

XVII Certamen de Fotografía de la Junta Municipal 

      H O R TA L E Z A

Los trabajos, que serán realizados por 
el Área de Obras y Equipamientos, 
supondrán una inversión de 1,6 millones 
de euros y tendrán un plazo previsto de 
ejecución de nueve meses. Se ubicará en 
lo que ahora es una de las pistas de tenis 
exteriores y tendrá una superficie de 
690 m2 contando con tres salas: una de 
musculación y dos de usos múltiples. De 
este modo se cubrirán las necesidades 
del programa deportivo del centro.

NUEVO GIMNASIO EN 
EL CENTRO DEPORTIVO 

MUNICIPAL 
El Ayuntamiento de Madrid ha dado luz 
verde al contrato de concesión de obra
del nuevo Centro Deportivo Municipal de 
Valdebebas, en el distrito de Hortaleza. Así 
lo ha anunciado la portavoz municipal, 
Inmaculada Sanz, tras la reunión semanal 
de la Junta de Gobierno. Estará situada en 
la calle José Antonio Fernández Ordóñez, 

24. El anteproyecto inicial, prevé una 
superficie construida de más de 3.300 
m² distribuidos en tres plantas que 
albergarán dos piscinas climatizadas, una 
de ellas de aprendizaje; cinco salas para 
actividades dirigidas, dos de ‘spinning’ 
y otra de musculación, así como otros 
espacios necesarios.

Aprobado el contrato de concesión de obra del nuevo 
Centro Deportivo Municipal de Valdebebas

El Área de Obras y Equipamientos está 
desarrollando la Operación Asfalto 
2022, que será la mayor de la historia 
de la ciudad por tercer año consecutivo. 
Mediante estos trabajos, que suponen una 
inversión de 62,2 millones de euros. En el 
DISTRITO DE HORTALEZA corresponden 

44 calles/346.790 m2/5,4 M€. Calles como: 
Abubillas, Andrés Obispo, Ángel Luis de la 
Herrán, Asunción Cuestablanca, Avenida 
de Francisco Pi y Margall (de Ingeniero 
Emilio Herrera a Niceto Alcalá Zamora), 
Avenida de Francisco Pi y Margall (de 
Ingeniero Emilio Herrera a A-1), Berlanga 

de Duero, Cala Basa, Chaparral, Chicuelo, 
Estíbaliz, Frascuelo, Guadalajara, Joselito, 
Juan Belmonte, Machaquito, Manuel 
Chaves Nogales,  Manuel Pombo Angulo, 
Mar Amarillo, Mar Menor,  Mar Amarillo,  
Oña, Peonía, Plaza de Manuel Rodrigo, 
Puente del Encinar,  entre otras.

OPERACIÓN ASFALTO 2022 EN EL DISTRITO DE HORTALEZA

1,2 millones de euros para mejorar varios centros educativos públicos
La Junta Municipal de Hortaleza ha 
invertido cerca de 1,2 millones de euros en 
trabajos de adecuación y mantenimiento 
de siete centros educativos, actuaciones 
que estarán finalizadas antes de que 
comience el curso lectivo. El concejal de 
Hortaleza, Alberto Serrano, ha recordado 

“el esfuerzo de la junta municipal para 
poner a punto los colegios públicos 
del distrito con la inversión de más 
de tres millones de euros desde 2019 
para ofrecer a nuestros escolares unas 
instalaciones eficientes, seguras y de 
calidad”. La ejecución de las obras atiende 

a las demandas de los propios equipos 
directivos de los centros docentes. 
En líneas generales se trata de obras 
de pintura y carpintería, adecuación 
de espacios y sistemas de seguridad, 
reparación de vallado y arreglo de patios 
ocasionados por el propio uso.

El Ayuntamiento ha dado luz verde al 
proyecto de urbanización de la calle 
Ayerbe, entre las calles Fuente de 
Torrejona y Empedrada (Barajas), con 

el que se completará la circunvalación 
del casco histórico de Barajas, una 
histórica demanda de los vecinos. Así 
lo ha anunciado la portavoz municipal, 
Inmaculada Sanz, quien ha explicado que 
supone la segunda fase de la realizada 
el año pasado en esta misma calle entre 
Gonzalo de Céspedes y Fraguas. La 
nueva ronda mejorará la movilidad de 
la zona liberando las calles interiores.
El proyecto incluye amplias zonas verdes, 

que contarán con sendas peatonales, 
zonas de juegos, de ejercicio físico y de 
esparcimiento en general. La actuación 
se complementa con la urbanización de 
las zonas verdes situadas entre la calle 
Ayerbe y la avenida de la Hispanidad 
mediante la construcción de dos zonas 
de juegos para niños, una zona de juegos 
para distintas edades y otra de toboganes, 
una zona de ejercicio físico, dos zonas de 
mesas de juegos y una zona de mayores.

Luz verde al proyecto que completará la circunvalación 
del casco histórico de Barajas por la calle Ayerbe
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            “Clásicos en zapatillas”   por     

Gustav Holst, neoclásico

Por sus antecedentes familiares de tres 
generaciones en las que hubo varios músi-
cos profesionales, Holst estaba abocado 
a serlo también y cumplió el guión con 
vocación. Nació en Cheltenham (Reino 
Unido) el 21/septiembre/1874. Le sugiero 
recordar su obra Júpiter, parte cuarta de la 
suite ‘Los Planetas’. 
Comenzó composición cuando realizaba 
estudios primarios en la Escuela Chel-
tenham Grammar de su ciudad, si bien 
emprendió formación musical en el pres-

tigioso Royal College of Music londinense; 
tardó unos años en conseguir beca lo que 
dificultó el aspecto económico familiar. 
Aprendió a tocar el piano y el violín y forzó 
su aprendizaje de pianista, pero una afe-
cción en varios nervios de su brazo dere-
cho -padecía una neuritis- le impedían de-
sarrollar adecuadamente la interpretación. 
También sobrellevaba una compleja asma 
y su padre le propuso que aprendiese a 
tocar el trombón para facilitar su situación 
pulmonar; realmente desde niño fue una 
persona delicada físicamente pues a esas 
afecciones se sumaba una visión frágil 
que precisó enseguida gafas de alta gra-
duación.

Músico polifacético 
y astrólogo
Para sufragar sus gastos y sacar adelante 
sus estudios, tocaba el órgano en diversas 
iglesias y con el trombón comenzó a 
trabajar profesionalmente en orquestas 
populares en balnearios de verano y en 
orquestas teatrales de Londres en invierno. 
Además de ser compositor, arreglista y 
trombonista, se convirtió en un excelente 
profesor, según sus colegas. También era 

experto en astrología, de ahí su creación 
de la obra sugerida perteneciente a la 
Suite de siete movimientos dedicados a 
otros tantos planetas; él mismo declaró 
que esta obra se fundamentaba en la 
significación astrológica de los planetas 
representados. 
Los fragmentos ‘Júpiter’ y ‘Marte’ se 
interpretan en el conjunto de la obra o 
como piezas separadas en conciertos. El 
primer movimiento de ‘Marte’, con una 
música inquietante y de efectos sorpresivos 
se ha utilizado en documentales y noticias 
acerca de fenómenos naturales como 
terremotos, huracanes, también en 
intervenciones militares, etc., presagiando 
algo no agradable. La Suite la escribió 
primero como obra para dos pianos y más 
tarde la adaptó para orquesta sinfónica. 
Su gran afición por la astrología le llevó 
a desarrollar horóscopos para sí mismo, 
compañeros y amistades.

Su labor docente 
y otras obras

Ejerció actividad formativa en varias 
escuelas destacando su labor en 

Morley College, 1907/24, creando una 
significativa tradición; a la par fue pionero 
en la formación musical para niñas y 
adolescentes en la Escuela ‘St Paul's Girls’ 
en la que logró ser nombrado director, 
donde impartió clases desde 1905 hasta 
su muerte, acaecida en Londres el 25/
mayo/1934. 
Fruto de su estancia y experiencia en la 
última compuso la ‘Suite Saint Paul’, para 
orquesta de cuerda. Holst tuvo mucho 
interés por el folclore y melodías populares 
inglesas y escribió múltiples canciones. 
Su afición por el trombón e instrumentos 
de viento lo refleja en varias obras para 
Banda Militar, entre las que destaca la 
'Segunda Suite’ y en su ‘A Moorside Suite’ 
para Banda general y también para 
orquesta de cuerda. Compuso temas 
corales entre los que brilla el ‘Himno de 
Jesús’, reflejando al principio el famoso 
‘Pange lingua’ religioso. Para el mundo de 
la ópera nos dejó, entre otras, la cómica 
‘The Perfect Fool’ -El Tonto Perfecto- y 
‘Savitri’, para orquesta de cámara, basada 
en el episodio ‘El libro de la selva’.  Destacan 
también su ‘Sinfonía en Fa M’, el ‘Trío de 
cuerdas’ en sol m y el himno I Vow to Thee, 
My Country (Te juro a ti, mi país).

                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

En esta edición, hemos decidido 
reivindicar la figura de Jane Austen, 
la ilustre novelista británica autora 
de obras maestras como Orgullo y 
prejuicio o Sentido y sensibilidad. 
Aunque hay que señalar que este 
último título, el de la que fue su 
primera novela, lo publicó en com-
pleto anonimato: en su portada, tan 
solo figuraba como autora una tal 
By Lady. Durante años, nadie supo 
quién había detrás de este célebre 
pseudónimo.
En 2016, un artista llamado Gra-
ham Short decidió grabar el mismo 
retrato de Jane Austen en cinco bi-
lletes distintos de 5£ y repartirlos 
por varios puntos desconocidos de 
Reino Unido. Luego, difundió en 
medios de comunicación la noticia 
de que estos billetes tan especiales 

estaban en circulación y la gente se 
puso como loca a buscarlos. En es-
pecial los amantes de Jane Austen 
y los coleccionistas de rarezas, que 
han llegado a ofrecer hasta 50.000 
libras, es decir, 10.000 veces el valor 
de los billetes originales. A fecha de 
hoy, se han encontrado cuatro de los 
cinco billetes: uno en Escocia, otro 
en Gales, otro en Inglaterra y otro 
en Irlanda del Norte. El quinto y últi-
mo billete todavía está en paradero 
desconocido. Al conocer esta his-
toria, es inevitable acordarse de los 
cinco billetes dorados que repartió 
Willy Wonka en Charlie y la fábrica 
de chocolate.
Jane Austen tuvo una suerte ho-
rrible en lo relativo al matrimonio. 
Fue rechazada por su primer preten-
diente debido a motivos económi-

cos, luego ella se negó a casarse 
con un reverendo, rompió su com-
promiso matrimonial con Harris 
Bigg-Whiter apenas un día después 
de haberlo aceptado, y perdió a 
dos probables maridos debido a la 
muerte de ambos. Debido a esta 
sucesión de infortunios nupciales, se 
ha llegado a conjeturar que el único 
amor verdadero de Austen fue una 
mujer, pero no una mujer cualquie-
ra, sino su propia hermana Cassan-
dra, con quien siempre mantuvo 
una relación muy especial por ser las 
dos únicas mujeres en una familia 
plagada de hombres.
Se ha elucubrado mucho en cuanto 
a la misteriosa muerte de la escritora. 
Teniendo en cuenta los conocimien-
tos médicos de hoy en día, hay quien 
sospecha que falleció porque pa-

decía la en-
fermedad de 
Addison, que 
afecta di-
rectamente 
a los riñones. 
Otra hipóte-
sis, bastante 
más intere-
sante, sospe-
cha que Jane 
Austen fue 
envenenada con arsénico. Según 
Sandra Tuppen, la comisaria encar-
gada de manuscritos antiguos de 
la Biblioteca Británica, se han anali-
zado tres pares de gafas de distintas 
graduaciones que pertenecieron a 
Austen y en todas ellas se han en-
contrado inconfundibles residuos 
de arsénico. 

    “Curiosidades de grandes escritores” 

Por Javier Adrada  de la Torre

      JANE 
         AUSTEN 

 CULTURA
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La Comunidad de Madrid ha concedido 
la figura de Monumento  al Santuario de 

Nuestra Señora de Valverde de Fuencarral, 
entre otros 21 nuevos declarados como 
Bienes de Interés Cultural y Patrimonial 
en el último año. Teniendo en cuenta 
los expedientes tramitados hasta junio, 
se trata de un balance positivo, fruto de 
la intensificación del trabajo por parte 
de la Consejería de Cultura, Turismo y 
Deporte en esta materia. El santuario 

de Nuestra Señora de Valverde es un 
conjunto monumental situado en el 
distrito de Fuencarral-El Pardo de la Villa 
de Madrid. Se encuentra en el km 12 de 
la carretera de Colmenar Viejo). En torno 
a la primitiva ermita bajo la advocación 
de la virgen de Valverde, cuya imagen 
fue hallada en 1242, se construyeron un 
monasterio y una casa-palacio.

Con el pregón a cargo del concejal de 
Fuencarral-El Pardo, Javier Ramirez y 
un intenso programa de propuestas 
culturales y deportivas para todos los 
públicos. Fin de semana con actividades 
infantiles, `Carrera de Autos Locos´ y 
actuaciones musicales para todos como 
el concierto de la Unidad de Música de la 
Guardia Real. Las celebraciones litúrgicas 
incluyen misa solemne y procesión 
por las calles del El Pardo en honor a la 
patrona, el domingo 8. Unos festejos que 
se prolongarán hasta el domingo 11 de 
septiembre con una programación repleta 
de actividades culturales, deportivas y 
recreativas para todos los públicos. La 
mayor parte de los eventos tendrán lugar 
en el recinto ferial ubicado en la plaza de 
la Mar Océana. Este año, la música será 
protagonista en las fiestas del Real Sitio 
de El Pardo con diferentes propuestas. Así, 
los grupos ganadores del `VI Certamen de 
Música de El Pardo´ mostrarán su talento 
a los vecinos con sus actuaciones como 
la que protagonizarán Contrapunto Rock 
Band y Grupo Torpedo, el jueves 8, a las 
21:00 h.

EL PARDO CELEBRA 
SUS FIESTAS EN 

HONOR A NUESTRA 
SEÑORA DEL ROSARIO 

El Ayuntamiento habilita una conexión directa 
entre la M-30 y el Servicio de Urgencias de La Paz

El Ayuntamiento de Madrid ha iniciado 
la construcción de un nuevo ramal en la   
M-30 para que los vehículos provenientes 
de la avenida de la Ilustración y de la   
M-607 accedan directamente al Servicio 
de Urgencias del Hospital Universitario 
de La Paz. Se enmarca en el Protocolo 
General de Actuación que rubricaron el 

Ayuntamiento de Madrid y el Servicio 
Madrileño de Salud (SERMAS) en 2021 
para la mejora del entorno de este centro 
hospitalario. La previsión es que cerca de 
400.000 usuarios de La Paz se beneficien 
del acceso. La infraestructura redundará 
en la salud de los madrileños y en la 
capacidad de asistencia sanitaria

Para el tráfico proveniente de la avenida de la Ilustración y la M-607

Cerca de 400.000 usuarios del área asistencial de La Paz 
podrán beneficiarse de este nuevo acceso

La Comunidad declara al Santuario de Nuestra 
Señora de Valverde, como Monumento
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